

## Road to Formula E

# #01

## Das erste Kapitel



› April 2019



Umfangreiches Testprogramm mit mehr als 1.000 gefahrenen Kilometern des Porsche Formel-E-Fahrzeugs in Calafat



› März 2019

Rollout des Porsche Formel-E-Autos in Weissach



›› 1.000 km



› Januar 2019

Erhalt der ersten Teile und Aufbau des ersten Fahrzeugs



› Dezember 2018

Bekanntgabe von Neel Jani als erster Fahrer



› Oktober 2018

Erste Tests auf dem Prüfstand

› April 2018

Einstieg von Porsche in die Formel E: offizielle Bekanntgabe



 @porscheformulae  
 @porsche.formulae  
#startfromzero